

# One Step

## 第74代生徒会通信

No. 5

発行日:3月16日(月)

作成者：生徒会副会長

送辭

中庭の桜のつぼみも膨らみ始め、春らしさを感じる季節となりました。新たな門出を迎える卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。先輩方との別れがこんなにも早く来るとは、信じられないような気持ちで寂しさがこみ上げてきます。

先輩方との思い出を振り返ると、いつも私たちをリードして下さっていたことに改めて気づきました。

暑さの中で練習に取り組んだ体育大会のマスゲームでは、複雑な隊形を私たちにわかりやすく伝えてくださいました。ダンスの練習では、先輩方が明るく、楽しく盛り上げてくださいました。先輩方と創り上げた虹は一生忘れるこことない思い出となりました。

限りある時間で創り上げた文化発表会では、練習から、心に響く先輩方の歌声に一生懸命ついていきました。本番で聞いた「花」のかけあい部分が特に印象的でした。そんな先輩方の歌声を超えることは簡単ではないと思いますが、錦中生一同、一致団結して

美しいハーモニーが奏でられるように頑張っていきます。

部活動では初めてで分からなかったことがたくさんあった私たちに、優しく、丁寧に教えてくださいました。常に向上心をもって努力する姿を見て、私たちも成長することができました。先輩方が引退されてから、自分たちで部活動を運営していくことの難しさを感じた。私たちも先輩方のような存在に少しでも近づき、さらには越えられるように頑張ります。

休み時間などで見かけた先輩方はいつも明るく、仲の良さが伝わってきました。そんな先輩方がつくる明るい雰囲気が大好きでした。その雰囲気の中で生活していると、私たちの気持ちも自然と明るくなりました。球技大会では、1、2年生が初めて話すメンバーもいるチームに戸惑っていた時、先輩方が空気を和ませるような声かけをしてくださったり、周囲の人が元気になれるような応援をしてくださったりしました。そのおかげで当日の試合を楽しくプレイすることができるとともに、先輩方の明るさが、この錦城中学校全体の雰囲気を創ってくださっていましたことを強く感じました。

今日の卒業式に向け、在校生は合唱や呼びかけなど、様々な準備をしてきました。卒業式の合唱練習が始まったとき、今までのお礼の気持ちを歌にこめ、プレゼントしたいと在校生で話し合いました。本来ならば今日、在校生全員で想いを歌に乗せ、先輩方の卒業をお祝いしたいと心から願っていましたが、それがかなわないことをとても残念に思います。しかし、今日この場に居合わせることのできない在校生も含め、先輩方をお祝いしたいという気持ちちは同じです。今一度、在校生を代表して感謝の気持ちを伝えたいと思います。今まで本当にありがとうございました。

先輩方は今日、この錦城中学校を卒業し、それぞれの道に進んでいかれます。これから先輩方一人ひとりがそれぞれの道で活躍されますように。先輩方の「RAINBOW SHINE」がいつまでも輝き続きますように。私たちは心から願っています。

令和2年3月17日 在校生代表

2020年(令和2年)3月14日 土曜日

神川新闢

(第3章都像物語)

時間短縮、来賓なし、保護者2人まで…対策の中の式典

新型コロナで延期

中学卒業式は17日

こんなとおりこそ  
心に刻む門出に

明石の学校は再開するねんな。卒業式も予定通りみたいやし、喜んでる子も多いやろな。休校前に大々的に先生が作った「口口ナなんがに邪魔はさせない」って横断幕つわ、生徒たちの間に広がったわ。水族館を手作りした保育士さんにも大拍手。新型冠状病毒は心配やけど、うつじうきや知恵を出で合へん。みんなで感染拡大防止やー

縮小の中、工夫凝らす各校「祝う気持ちは変わらない」

「こんな風でお見かけくらんなに  
とても嬉しい」「すみませんが、お忙  
でした時間。それは私たちに  
とても大きづけました」のもので、  
どんな時も元気で、音楽を聴く喜びを  
かみうけた。今まだ本当に  
ありがとうございました  
3年生。みんなさん。  
『大好きです。』

「コロナなんかに邪魔はさせない」、「今日という日を大切に。そしてまた会う口まで」。先生たちの発案だった。

一方、全校生が市内最後の鐘城中（上久丸3）は3年生も73人と少ないため、全員に壇上で証書を手渡す予定だ。

在校生の出席は生徒会役員の教人に、式を終えた3年生が在校生へくる先遣を通るイベントはやめる。

同中でも休校前の2日サブライドがあつた。下校前、1・2年生が校舎の前に集まり、3年生に合唱曲を贈ったのだ。永田浩由校長は「懐懐の雛形は申し訳ないが、私たちが送り出す

江井島町大久保町西島）は、1-2年生人が卒業する。在校生の送別は学年適応で、毎刷しへ3年生に手渡す。曲は、歌いたい歌を吟じながら、開校式次長は「生徒が熱心に練習していたのを知つて、いるだけらしい。休校前に伝えると泣いていい」と明かした。

先輩方のかけた虹  
それぞれの光  
Rainbow Shineru  
つなげています  
ありがとうございました